

November 2011

EAFAs mit neuer Website unter www.alufoil.org

Der europäische Alufolienverband EAFAs hat seinen Internetauftritt überarbeitet. Der neue Webauftritt mit umfassenden Informationen über die europäische Alufolienindustrie ist unter www.alufoil.org erreichbar.

Die Website informiert in komplett neuer Anmutung und Gestaltung über Alufolie, ihre Geschichte, Märkte, Eigenschaften und Anwendungen. Das neue Design bietet eine verbesserte Navigation durch die Seiten, mit einem schnellen und einfachen Zugang zu den gewünschten Informationen. Neu ist auch eine Suchfunktion, um Mitgliedsfirmen sowie Anbieter von Alufolienprodukten ausfindig zu machen.



EAFAs Director Communication Guido Aufdemkamp: „Mit der neuen Website haben wir eine nützliche Kommunikationsplattform geschaffen, die ausführlich darüber informiert, wie unsere Branche mithilfe von Alufolie nachhaltigen Konsum und nachhaltige Produktion fördert. Das Infoangebot umfasst auch verschiedene Ökobilanzen und die meinungsbildende Broschüre „More is Less“.

Besuchen Sie www.alufoil.org, um die neue EAFAs-Website kennen zu lernen.

Weitere Informationen:

Guido Aufdemkamp
Director Communication

Die European Aluminium Foil Association ist die internationale Organisation der Hersteller von Folienwalzprodukten und Haushaltsfolien aus Aluminium sowie von Alufolienbehältern und flexiblen Verpackungen. Ihre mehr als 100 Mitgliedsunternehmen sind in West-, Zentral- und Osteuropa beheimatet.